



## Doppelkonzert der Soulbuddies

Für das Rahmenprogramm der Wallenstein-Festspiele haben die Soulbuddies am Freitagabend zwei Bands in den Hof des Wichernhauses gelotst, die heutige, authentische Rockmusik aus eigener Feder mitgebracht haben. Und nach einem verregneten Nachmittag zeigte sich rechtzeitig die Sonne. Beste Voraussetzungen für den Konzertabend mit T. G. Copperfield & The Electric Band aus Regensburg (Foto) und The Paz Band aus Tel Aviv. Tilo George mit seiner Electric Band um Michael Air Hofmann (Drums), Michael Karl (Bass) und Claus Bächer (Keyboards) lieferte ebenso erdigen wie eingängigen Blues-Rock. Die israelische Formation um Sängerin Gal De Paz ist in Europa eher selten zu hören, vor einigen Jahren mal im Moskauer Gorki Park und oder beim Budapester Sziget-Festival. Am Freitagabend brachten sie ihre Energie in die historische Kulisse des Wichernhaushofs.

Foto: Stefan Eisele